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百人一首大会の
オープンスクールで行なった百人一首大会の感想を紹介します

強さが分からずドキドキした人が多かったようです。今回は前編

3 組 池上麻穂さん

最初は全然百人一首もわからなくて取れなかったけどずっと

うになってうれしかったです。覚えにくいものもあったけど

たです。本番ではとても緊張していたからお手つきを 2 回もしてしまってあせったけど

てきたら取れるようになって練習を頑張って良かったと思いました

ていたけど、とても楽しんでいて良かったです。

5 組 石川捺乃美さん

最初は全然札が取れなくて、お手つきを 3 回してしまいました

たので良かったです。今までは分かっている札も間違えたらどうしようと

かったけど、友達から「間違えても良いから分かるのは取ったほうが

えて、今日はたくさん取れました。百人一首は最初は得意ではなかったけど

くうちに楽しくなってきました。あらためて、得意ではないことを

たら、得意ではないことが楽しくなると思いました。この気持

うせんしたいです。5 組全員で協力でき最優秀賞を取れたのが

4 組 福田優愛さん

はじめての百人一首大会は、想像より楽しかったので良かったです

ど、練習のときよりも多く取れたし良かったです。百人一首大会

みの上でやっておもしろかったです。私の班はみんなそこまで

もとった枚数が少なかったので、もっと練習したら良かったと

大会では 30 枚を目標にしてがんばろうと思いました。
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えにくいものもあったけど覚えられるようになって良かっ

もしてしまってあせったけど慣れ

いました。みんなもきんちょうし

してしまいました。でも覚えてた札を速く取れ

えたらどうしようと思って中々取れな

ったほうが良いよ」と言ってもら

ではなかったけど、練習をしてい

ではないことを得意になるように練習し

気持ちを忘れずに色々な事にちょ

れたのが一番嬉しかったです。

かったです。優勝はできなかったけ

百人一首大会はいがいと本格的で、たた

はみんなそこまで強くなかったけど、その中で

かったと思いました。来年の百人一首

1 組 松尾愛羅さん

私は練習のとき 12 枚や 13

ったいにとりたいのが 1 個あって

らぬものを」の覚え方を「うっかりはげ

私が対戦した相手に、ぜったいに

を見て、とてもびっくりしました

できたことが一番うれしかったです

キしてました。最後の 2 枚になったとき

です。また、2 年生になってからもあると

えたいと思います。家で 1 日一首覚

って覚えようと思います。次

2 組 京谷美波さん

今回初めて百人一首大会をしてとても

札をとれるか心配だったけど

ったです。百人一首大会が始

楽しみだったり色んなことを

とることに集中していました

たけど、得意札のうち一枚を

にある札をとられたことがくやしかったです

れて、自分が 30 枚で松尾さんが

ど、正直 30 枚もとれると思

ます。5 クラスの中で優勝は

また2年生の時に百人一首があるのならグループの

がんばりたいなと思います。

13 枚などとあまり多くはとれていませんでした。でも今回は、ぜ

あって「憂かりける 人を初瀬の 山おろしよ はげしかれとは 祈

うっかりはげ」で覚えていたので本番でとることができました。

ぜったいに強いと思ってる人がいて、上の句ですばやくとっていたの

とてもびっくりしました。私の目標は 15 枚とることだったけど、36 枚とることが

うれしかったです。2 組の子と枚数が少しの差だったので、とてもドキド

になったとき全員一回はお手つきをしたので、とても楽しかった

になってからもあると言っていたので、それまでに多くの百人一首を覚

日一首覚えると、すべて覚えられるような気がするので、がんば

次は優勝できるようにがんばりたいです。

をしてとても楽しかったです。最初は全然覚えられない札が多くて、

だったけど、自分が思っていたより札がいっぱいとれて、とてもうれしか

始まる前は、ちょっと緊張したり、札をとれるか心配だったり、

んなことを思っていたけど、始まった瞬間は、緊張とかがなくなって札を

していました。札をとっているとき、自分の得意札を多くとれてうれしかっ

を三好くんにとられたことと、お手付きをしてしまって自分の前

をとられたことがくやしかったです。最初は勝っていたのに松尾さんに枚数をこさ

さんが 36 枚の 6 枚差で負けてしまいました。負けてしまったけ

思ってなかったので、自分的には最後までがんばれたかなと思い

は無理だったけど、準優勝だったので良かったなと思いました。

があるのならグループの中でも1位になって優勝もできるように

。


